

だし丸くんしपोर्ट ～音楽文化振興事業～

音楽のあるまちづくりを

第8回

音楽文化振興事業 「1月からの雁宿ホールにおける音楽文化振興」



雁宿ホールでは天井改修工事のために、大ホール、講堂、そして市民ロビーの利用を停止していましたが、いよいよリニューアルオープン！大ホールでの発表会・コンサートや市民ロビーでのロビーコンサートが開催できず、ひっそりとしていた会館でしたが、1月からは様々な公演が行われます。

大ホールでは、1月9日に「セントラル愛知交響楽団ガラコンサート」、2月5日には名古屋二期会とセントラル愛知交響楽団による「半田音楽会 日本の流行唄 大正浅草オペラ篇」、2月26日には、半田市民管弦楽団創立30周年記念 ベートーヴェン交響曲第9番「合唱付」、3月2日には「人形浄瑠璃 文楽 半田公演」。身近な雁宿ホールで様々な芸術を味わうことができるスペシャルな3か月です。

市民ロビーでは、ロビーコンサートを3月25日(土)に再開します。みなさん聴いたことはありませんか？このコンサートは平成27年度から始まりました。毎月1回土曜日の12時15分から30分間開催しています。出演者は、地元で活動をしている音楽グループ、音楽大学の学生さん、セミプロの音楽グループの方など、音楽のジャンルも年齢も様々な方が出演しています。素敵な音色と出演者による楽しいトーク、そして観客の皆様の温かい拍手で、市民ロビーがとても居心地のよい空間になります。3月25日(土)に出演いただくのは「ダブルD」。ユーフォニアムとチューバによる6名のアンサンブルです。ユーフォニアムとチューバは金管楽器の低音パートの楽器です。低音楽器だけのアンサンブルは珍しいので、聴きごたえのある演

公演が目白押し
ダシ!



奏になると思います。深く優しい音色をお楽しみください。

今後とも、多くの方に優れた舞台芸術を鑑賞する機会を創出し文化芸術の振興を図っていきます。ぜひ、多くの方が会場まで足を運んでいただければと思います。

交通安全 Memo

愛知県は交通事故死 全国ワースト1!!!

平成28年も愛知県内では交通死亡事故が多発し、残念ながら14年連続全国ワースト1位となりました。愛知県内の交通事故情勢は大変厳しい状況です。車を運転する際には交通ルールを厳守し、夜間の外出時には反射材を着用するなどして、交通事故を1件でも減らしましょう!!

●問い合わせ 防災交通課 ☎84-0626

